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Mitgliederversammlung des Fördervereins der  
Christian-Wirth-Schule, Gymnasium, Usingen e.V.  
am Donnerstag, 5.5.2022, 19 Uhr, Raum 113   
 
 
Anwesend: 15 Mitglieder (vgl. Teilnehmerliste, siehe Anlage 1) 
 
 
Tagesordnung  
 

1. Begrüßung 
 

Der Vorsitzende des Fördervereins der Christian-Wirth-Schule Usingen e.V. (im Folgenden: FV), Reinhard 
Henhappl, begrüßt im Namen des Vorstandes zur diesjährigen Mitgliederversammlung alle Anwesenden.     

 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung 

 
Es wird festgestellt, dass die Mitgliederversammlung fristgerecht und entsprechend der Satzung einberufen 
worden ist. Die Mitglieder wurden per Mail über den Verteiler des FV und des Schulelternbeirats (SEB) sowie 
über die Tagespresse eingeladen. Die Sitzung ist damit beschlussfähig. Die vorliegende Tagesordnung wird per 
Handzeichen einstimmig genehmigt. 

 
3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2021 

 
Die letzte Mitgliederversammlung fand am 08.07.2021 statt. Das Protokoll wird per Handzeichen einstimmig 
genehmigt.  

 
4. Bericht des Vorstandes – Rückblick auf die Aktivitäten 2021 und 2022 

 
Bei der Musikveranstaltung des Kulturvereins am 16.07.2021 wurden durch unser Catering 758 € 
eingenommen. 
Bei den drei Einschulungsfeiern der 5. Klassen am 31.08.2021 wurden 602 € gespendet und 394 € durch den 
Verkauf der Shirts u. ä. eingenommen. 
Am 31.03.2022 konnte der FV eine eigene Veranstaltung durchführen: Bei der vom Publikum gut 
angenommenen Lesung mit Peter Bermbach wurden rund 75 € eingenommen. Der geringe Betrag kam durch 
noch vorhandene Vorräte an Wein und Sekt, sowie schlecht kalkulierte Mengen an Verpflegung zustande. 
 
Im Schuljahr 2021/22 wurde das Projekt EBooks für 6. Klassen gestartet. Die Lizenzen für die Deutsch- und 
Mathematik-Ebooks haben insgesamt 288,20 € gekostet. Bis zu den Sommerferien wird Markus Bernhammer 
via Elternfragebogen Feedback einholen. Die Ergebnisse werden dann als Basis dafür dienen, ob das Projekt 
weitergeführt, auf weitere Klassenstufen ausgeweitet oder eingestellt wird. 
 
Die Spendensammlung im Herbst 2021 erbrachte 6.900,00 €, davon 2.186,00 € in bar. In Summe wurden im 
Jahr 2021 Einnahmen in Höhe von 10.296,00 € erzielt. 
 
Da Herr Sohn nur noch einmal pro Jahr Anschaffungswünsche aus der Lehrerschaft abfragt, wurde bisher keine 
entsprechende Anfrage an den FV herangetragen. Es wird dies im 2. Halbjahr 2022 erwartet. 

 
5. Ausblick auf die Jahre 2022 und 2023 
 

Leider konnte bisher die UBUS-Kraft der Schule (Schulsozialarbeit), Frau Rinck, nicht an einer der Sitzungen 
teilnehmen, um Ihre Tätigkeit im FV vorzustellen. Dies soll später im Jahr nachgeholt werden. 
 
Der FV wird das Sommerfest am 20.07.2022 mit einem Stand mit Merchandising des FV bereichern. Es wird eine 
Foto-Box mit Verkleidungsmöglichkeit und eine Bullenreiten-Station zur kostenfreien Nutzung gebucht. 
Zu klären ist, ob der Schulsanitätsdienst vor Ort sein wird und ob eine Versicherung für Nutzer seitens des 
Veranstalters vorhanden ist. Nadja Schwarz fragt beim Verleiher nach. 
Der Stand soll in Sichtweite der Fotobox aufgebaut und mit je 2 Helfern pro Stunde besetzt werden. Nadja 
Schwarz schickt eine Liste herum, in die Helfer sich eintragen können. 
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Es wird seitens der Schule eine offizielle Veranstaltung zum Schuljubiläum geben. Hierzu wird auch der FV 
eingeladen werden. Der FV übernimmt die Vorfinanzierung für die Festschrift: Es wird versucht über die Naspa-
Stiftung eine Spende zu akquirieren. Eine Rückmeldung steht noch aus. 
 
Aufgrund des 100jährigen Schuljubiläums wird es in diesem Jahr neben dem Sommerfest auch ein Winterfest für 
Ehemalige geben. Der FV wird sich wie bei den vergangenen Winterfesten beteiligen. Die Planung wird später im 
Jahr 2022 durchgeführt. 
 
Am 13.01.2023 feiert der FV 40jähriges Bestehen. Hier soll eine Veranstaltung stattfinden, bspw. ein 
Neujahrsempfang. Die Planung wird später im Jahr 2022 durchgeführt. 

 
6. Kassenbericht 2021 

 
Schatzmeister Matthias Hartmann erläutert den aktuellen Kontostand (siehe Anlage 2).   
Aktueller Kontostand gesamt: 36.622,92 € 
Guthaben, Rückstellungen und Zusagen gesamt: 23.695,61 € 
Freie Rücklage: 6692,27 € 
Verfügbares Geld gesamt: 19.619,58 € 
 
Auch im 2. Coronajahr konnten wenige Veranstaltungen durchgeführt werden, wodurch die Einnahmen im 
Vergleich zu den Jahren vor der Pandemie gesunken sind. 
 

7. Bericht der Kassenprüfer 
 

Die Kassenprüferinnen Nadja Girolstein und Diana Müller-Frotz haben die Kasse und die Kontobewegungen vom 
1.01.2021 bis 31.12.2021 nach eigenen Angaben am 22.02.2022 geprüft (siehe Anlage 3). Der Kassenstand 
betrug am 31.12.2021 23.551,46 € (Girokonto), 10.433,70 € (Sparbuch). Wechselgeld in bar: 600 €. Gesamt: 
34.585,16 €. 

 
8. Entlastung des Vorstands 

 
Die Kassenprüferinnen beantragen die Entlastung des Vorstands. Der Vorstand wird per Handzeichen 
einstimmig mit fünf Enthaltungen entlastet. 
 

9.  Verschiedenes 
 

Der Vorstand hat in einer der vergangenen Sitzung beschlossen, dass ab sofort bei neu eintretenden 
Mitgliedern ein Mitgliedsbeitrag erhoben werden soll. Details sollen noch in einer neuen Beitragsordnung 
festgelegt werden. Dieser Beschluss sowie die Höhe von 25 € pro Jahr wird der Mitgliederversammlung zur 
Abstimmung gestellt. Das Ergebnis fällt einstimmig dafür aus ohne Gegenstimmen und Enthaltungen. 
 
Das Einschulungscafé für die neuen Fünftklässler 2022/23 und ihre Eltern am 06.9.22 soll laut Schulleiter Hans-
Konrad Sohn wieder in mehreren Gruppen über den Vormittag verteilt stattfinden, wie Reinhard Henhappl 
berichtet. Wie viele Gruppen es geben wird, ist noch nicht bekannt. 
 

10. Termin nächste Sitzung 
 
Die nächste Mitgliederversammlung wird noch nicht terminiert. Die nächste Vorstandssitzung soll am 
Donnerstag, 07.07.2022, 19 Uhr, bei Familie Henhappl, Händelstraße 12 in Usingen, stattfinden. 

 
 
Die Mitgliederversammlung endet gegen 20.50 Uhr. 
 
 
 
 
 
  
Reinhard Henhappl, Vorsitzender             Nadja Schwarz, Schriftführerin 


